

# 平成29年度大津小学校 9月のできごと

## 生活数理の授業参観

### 9月9日（土） 授業参観（生活数理）・引き渡し訓練

9月9日（土）に授業参観並びに引き渡し訓練を行いました。

今回の授業参観は、全学年「生活数理」の授業を公開しました。大津小学校では、平成26年度から平成29年度までの4年間、文部科学省指定の研究開発学校として、新教科「生活数理」の教育課程開発を行っています。新教科「生活数理」とは、実生活の中にある課題を解決していく際に、算数で学んだことを活用して数理的に考え、生活経験等を加えて判断したことを、生活に生かしていく教科です。子どもたちは、身の回りから丸・三角・四角の形を探したり、15分間の休み時間の過ごし方を実際に計った移動時間をもとに考えたり、見学旅行での買い物計画を立てたりしていました。どの学年の子どもたちも、目を輝かせて生活の中にある課題に取り組んでいました。

その後、災害発生時の引き渡し訓練を行いました。運動場に地区ごとに並び、安全面に配慮しながら確実に子どもたちを保護者の方々に引き渡していました。保護者の皆様には、ご協力ありがとうございました。



### 8月31日（木）9月1日（金）

#### 5年集団宿泊教室

8月31日（木）から9月1日（金）にかけて、5年生の集団宿泊教室が菊池少年自然の家にて行いました。女鞍岳登山では、互いに励まし合って全員頂上まで登ることができました。自然を体験するとともに、集団生活でも多くのことを学ぶことができた実り多き行事でした。



### 9月28日（木）大津町南部陸上記録会

9月28日（木）に大津町南部陸上記録会が行われました。5・6年の子どもたちが、体育の授業や放課後に練習した成果を発揮して一生懸命にがんばりました。多くの子どもたちが、この記録会で自己ベストを記録することができました。なお、6年女子400mリレーで大津小代表チームが大会タイ記録を残すことができました。

